

Bitte in der 09. und 10. KW veröffentlichen !
(OP/MNZ/KA)

***Der Stadtverordnetenvorsteher
der Stadt Kirchhain***

PRESSEMITTEILUNG

Bürgerversammlung am 06. März 2015 in Stausebach

Am Freitag, dem 06. März 2015, findet in Kirchhain-Stausebach eine Bürgerversammlung statt. Thema ist der Bau eines Nahwärmenetzes für den Kirchhainer Stadtteil Stausebach. Den interessierten Bürgerinnen und Bürgern soll nach einer Begrüßung durch Stadtverordnetenvorsteher Willibald Preis, Bürgermeister Jochen Kirchner und Ortsvorsteher Jürgen Bromm durch die EAM die Planungen für ein Energiedorf in Stausebach erläutert werden. Vorgesehen ist die Vorstellung der bisherigen Planungen und gemeinsamer Ideen sowie die Entwicklung weiterer Ideen.

Unter dem Punkt „Der Bürger hat das Wort“ besteht für die Teilnehmerinnen und Teilnehmer an der Versammlung Gelegenheit, sich mit aktuellen Fragen und Diskussionsbeiträgen aktiv zu beteiligen.

Die Bürgerversammlung beginnt um 18.00 Uhr im Feuerwehrgerätehaus in Stausebach. Die EAM und die Stadt Kirchhain freut sich auf eine rege Teilnahme.